

IAA 2019: Ola Källenius sagt, wo es langgeht

Der Auftritt von Mercedes-Benz auf der Internationalen Automobil-Ausstellung (IAA) vom 10. bis 22. September 2019 in Frankfurt steht im Zeichen nachhaltiger Lösungen für die Zukunft der Mobilität. Zahlreiche Weltpremieren untermauern den Anspruch des Erfinders des Automobils, auch weiterhin intelligente Mobilitätslösungen zu gestalten und anzubieten. Der Mercedes-Benz Messestand wurde dazu komplett überarbeitet.

Das Kernthema auf der IAA 2019 ist die auf Nachhaltigkeit ausgelegte Zukunft von Mercedes-Benz. Wie diese aussieht und was sie mit universellen, menschlichen Bedürfnissen zu tun hat, erläutert Ola Källenius auf der Mercedes-Benz Pressekonferenz am 10. September ab 09:20 Uhr, dem ersten in seiner neuen Rolle als Vorstandsvorsitzender der Daimler AG und Leiter Mercedes-Benz Cars auf einer der großen globalen Automobilmessen.

Weltpremieren: Showcar und neue Plug-in-Hybride

Als Showcar wird ein Fahrzeug Weltpremiere feiern, das die flexible, kundenorientierte und nachhaltige Vision der Mercedes-Benz Produkt- und Technologiemarken EQ verkörpert. Außerdem erstmals zu sehen sind neue Plug-in-Hybrid-Derivate von Mercedes-Benz und die vollelektrische Großraumlimousine EQV. Zudem feiert der GLB seine Messepremiere. Smart zeigt in der Main-Metropole die Modellpflege seiner elektrischen Stadtflyer. Für den Einstieg in die Welt von Mercedes-AMG stellt die Marke aus Affalterbach unter anderem eine Variante des Kompakt-SUV auf Basis des GLB vor. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Ausblick auf den IAA-Messestand von Mercedes-Benz 2019.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Ola Källenius.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler